

Klimahelden 2025

Kleine Klimahelden ausgezeichnet:

Im Rahmen der Aktion **STADTRADELN** hat das Klimaschutzmanagement der Verbandsgemeinde Rheinauen die 3 teilnehmenden Kitas mit einem Sonderpreis ausgezeichnet.

Die Villa Kunterbunt aus Neuhofen mit einem Team aus 47 Radelnden, die Kita Baumkinder aus Waldsee mit 42 Radelnden sowie die Integrative prot. Kita Regenbogen aus Waldsee mit 25 Radelnden haben im Aktionsraum von 11. bis 31. Mai 2025 kräftig in die Pedale getreten.

Dabei kamen die jeweiligen Teams, bestehend aus Kindern, Eltern und Erzieher:innen, insgesamt auf eine geradelte Strecke von 9.863,2 km und somit vermiedenen 1.617,8 kg CO₂. Eine tolle Teamleistung und vor allem eine Bewusstseinsförderung für den Klimaschutz, die bereits bei den Aller kleinsten anfängt. Den Kindern macht das Fahrrad- oder Laufradfahren ohnehin ganz besonders viel Spaß, wie sie alle versichert haben.

Die Villa Kunterbunt hat beim **STADTRADELN** außerdem den 1. Platz für das größte Team erreicht und dafür den Wanderpokal mit Urkunde gewonnen. Die Kita Regenbogen sowie die Kita Baumkinder wurden ebenfalls mit Urkunden für **Kleine Klimahelden 2025** ausgezeichnet.

Für das Engagement der Kleinen gab es zusätzlich einen Sonderpreis: Erster Beigeordneter Toni Krüger und Klimaschutzmanagerin Nicole Ludwar besuchten die Einrichtungen und haben den Kindern einen großen Heidelbeerstrauch für ihr Außengelände überreicht. Die Kinder waren begeistert und haben die Preise strahlend entgegengenommen. Auch im nächsten Jahr wollen wieder alle bei der Aktion mitmachen!

Hinweis an alle STADTRADELN-Teilnehmer: Die Prämierung nach Rangliste erfolgt im Herbst.



Integrative protestantische KiTa

Regenbogen, Waldsee



Villa Kunterbunt, Neuhofen



Waldkita Baumkinder, Waldsee